

NO PROFESIONALES Empleados públicos tendrían alza de 0,5%

Steven Oviedo

steven.oviedo@nacion.com

El alza salarial para los empleados públicos no superaría el 0,5% en el segundo semestre del año, según la propuesta presentada, este miércoles, por el Poder Ejecutivo.

Este incremento, sin embargo, solo se aplicaría, de manera escalonada, para los trabajadores no profesionales.

Aquellos empleados con sueldos más bajos, como los misceláneos, recibirían el 0,5%. Conforme suban las categorías, se reduce el aumento.

También se propone un incremento escalonado del salario escolar, a partir del 2016.

Para Alfredo Hasbun, viceministro de Trabajo, el planteamiento beneficia a los empleados de sueldos más bajos.

“Es vergonzosa la propuesta que el Gobierno nos da es una propuesta que, prácticamente, deja por fuera a todo el sector de los profesionales”, dijo Gilberto Cascante, presidente de la Asociación Nacional de Educadores (ANDE).

Cascante advirtió de que analizarán medidas, a partir del lunes, cuando retornen a clases. También, la Unión Nacional de Trabajadores (UNT) adelantó que dará “pelea”.

Los sindicatos pidieron un ajuste escalonado del 2,17% para los trabajadores no profesionales y 1,91% para profesionales. La Confederación Rerum Novarum, además, propuso subir las anualidades en 0,10%.

El ajuste se definiría el jueves 23 de julio. ■



Ayer se conoció la propuesta de Gobierno. STEVEN OVIEDO